

NUEVO HALLAZGO DE UN HEMIPTERO

Por el

Prof. Dr. Carlos E. PORTER

En esta misma Revista, año XXVII (1923) págs. 20-21, tuve ocasión de describir una nueva especie de Berítido procedente de *Tacna*, con el nombre de *Jalysus moorei*, y agregué un dibujo de la extremidad de la antena.

Ahora debo anunciar el hallazgo de esta misma especie en la provincia de Santiago, durante mis excursiones de Enero y Febrero, en Talagante.

Lo he hallado entre yerbas bajas en el cerro, cerca de la Estación del ferrocarril.

Es un poco mayor que el ejemplar sobre que basé mi descripción en 1923.

El actual tiene 6 mm. de largo y las antenas con su primer artejo ligeramente mas encorvado. Lo demás sin diferencias con nuestro tipo.

He conservado este ejemplar en preparación microscópica.

Instituto de Zoología General y Sistemática,

SANTIAGO, 26 de Marzo de 1930.